

# EU Concede "Significativa Importancia" al Mantenimiento del Gobierno Argentino

### El Canciller Robledo Afirmó que Washington Desea la Consolidación del Orden Institucional en Argentina.—Asesinaron a dos Abogados en Rosario

(UPI, AP y PL)

**BUENOS AIRES, 30 de septiembre.**—Estados Unidos considera de "significativa importancia" que se mantenga en Argentina el actual gobierno constitucional dijo hoy el canciller Angel F. Robledo.

Robledo aseguró que esa posición se la señaló el secretario de Estado norteamericano, Henry Kissinger, en 2 conversaciones celebradas en Estados Unidos.

"Washington ha reconocido la significativa importancia de que se mantenga y consolide el orden institucional en la Argentina" declaró Robledo para añadir: "La falta de esa estabilidad en este momento significaría la desestabilización de toda la región".

Según Robledo, por ese motivo Estados Unidos comparte "nuestros esfuerzos, primero en la legitimidad y autenticidad de nuestro gobierno; vale decir el respeto a las auténticas mayorías del país y por último en la necesidad de que ese proceso culmine en el año 1977 con la renovación constitucional que nuestras leyes establecen".

El ministro aseguró, por otra parte, que la presidente Isabel Martínez reasumirá el gobierno el 17 de octubre próximo, y negó que hubiera concertado un convenio con el ex presidente Héctor J. Cámpora a espaldas del Justicialismo.

#### DOS ABOGADOS MUERTOS

En otro orden de hechos, 2 abogados defensores de presos políticos fueron hoy secuestrados y asesinados por fuerzas de extrema derecha, con lo cual se elevó a 452 el número de víctimas de la violencia política en lo que va del año.

La policía informó que los abogados Felipe Rodríguez Araya, de 42 años y Eduardo Luis Lazcano, de la misma edad, fueron encontrados acribillados a balazos, en una carretera próxima a la ciudad de Rosario, a 300 kilómetros al norte.

Los familiares de ambos habían denunciado esta madrugada que civiles armados que dijeron ser policías, ingresaron por la fuerza en sus domicilios y se los llevaron en automóviles. Ambos vivían en Rosario.

Rodríguez Araya era hijo de Agustín Rodríguez, Araya, un conocido dirigente de la Unión Cívica Radical (UCR).

La esposa de Araya proporcionó a la policía datos que podrían identificar a los autores del crimen.

Según la esposa de la víctima los secuestradores viajaban en 2 automóviles, de uno de ellos la señora identificó el color y número de matrícula, y del otro sólo el color de la carrocería.

#### LUDER CALMA A LOS JEFES MILITARES

Entre tanto, el presidente provisional Italo Luder procuró disipar inquietudes militares en torno al sentido del regreso de México del ex presidente Héctor J. Cámpora, aparentemente alentado por un sector del actual gobierno, dijeron hoy fuentes fidedignas.

Las inquietudes se derivan de la circunstancia de que durante su breve gobierno de 49 días Cámpora fue firmemente apoyado por la izquierda.

Luder se reunió ayer improvisadamente con los 3 comandantes de las Fuerzas Armadas, general Jorge Videla, Almirante Emilio Massera y brigadier Héctor Fautario. Los jefes castrenses tenían proyectado comer juntos pero el presidente provisional los invitó a que lo hicieran en su compañía, en la casa de gobierno.

Fuentes gubernamentales y varios diarios locales coinciden

en que Luder señaló a los comandantes que Campora había asegurado que regresaba de su virtual exilio de México como "prenda de paz y unión", como lo manifestó en un documento conocido ayer.

#### SALARIOS

En otro contexto, se supo que dirigentes sindicales pedirán mañana al gobierno un reajuste de los salarios por considerar que los aumentos de junio ya han sido superados por el incremento de los precios.

La cuestión, según se supo, plantearía un nuevo problema al ministro de Economía, Antonio Cafiero, que lucha por conseguir créditos en el exterior para cumplir vencimientos de la deuda externa y llevar adelante planes de desarrollo con apoyo de organismos internacionales.

#### BALBIN PIDIO EL ADELANTO DE LAS ELECCIONES

Finalmente, el dirigente radical Ricardo Balbín pidió a Luder, que la realización de las elecciones nacionales sea adelantada para noviembre de 1976.

Balbín señaló al referirse a su reunión con Luder, que "a título personal solicité el adelantamiento de la realización de las elecciones". Los comicios están previstos para marzo de 1977 y la entrega del poder para el 25 de mayo en que termina el actual periodo presidencial.

Balbín consideró que los comicios deben realizarse en noviembre de 1976 por cuanto con 6 meses de anticipación a la entrega del poder "los elegidos pueden tener mayor conocimiento de lo que ocurre".

#### NOVEDADES

## Asesinan a dos Abogados Defensores, en Argentina

**BUENOS AIRES, Sep. 30, AP y AFP.**—Dos abogados defensores de detenidos políticos fueron hoy secuestrados y asesinados por presuntos terroristas de extrema derecha, con lo cual se elevó a 452 el número de víctimas de la violencia política en lo que va del año.

La policía informó que los abogados Felipe Rodríguez Araya, de 42 años, y Eduardo Luis Lezcano, de la misma edad, fueron encontrados, acribillados a balazos, en una carretera próxima a la ciudad de Rosario, a 300 kilómetros

al norte. Los parientes de ambos habían denunciado esta madrugada que civiles armados, que dijeron ser policías, ingresaron por la fuerza en sus domicilios y se los llevaron en automóviles. Ambos vivían en Rosario.

El asesinato de Rodríguez Araya causó consternación en los medios de la Unión Cívica Radical (UCR), de la que era dirigente, y ocurrió poco antes de una entrevista del jefe del partido, Ricardo Balbín, con el presidente provisional Italo Luder.

#### NOVEDADES

### Renuncia Alto Funcionario

**BUENOS AIRES.**— El vicepresidente primero de la Cámara de Senadores, Carlos Evans, del Partido Justicialista, presentó ayer su renuncia, la que fue aceptada por el cuerpo. Versiones dicen que la dimisión de Evans está relacionada con la posición negativa que adoptó al ser elegido Italo Luder presidente provisional del cuerpo, y que por la licencia de la señora Perón, ocupa el Poder Ejecutivo. AFP.